Datum: 21.12.2021



Bärnerbär 3098 Köniz 031/ 978 20 20 https://baernerbaer.ch/ Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 103'410 Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 23 Fläche: 7'001 mm²



Auftrag: 1094406 Themen-Nr.: 721.024 Referenz: 82850530 Ausschnitt Seite: 1/1



## Kornhauskeller zur Ikone erklärt

Der Berner Kornhauskeller wurde im «Falstaff»-Restaurant- und Beizenguide 2022 als Ikone des Jahres geehrt. Die Dimensionen des Gewölbekellers seien beeindruckend, das Mittel- und die beiden Seitenschiffe würden an Kirchenarchitektur errinern und dem Lokal eine eindrucksvolle Atmosphäre verleihen. Der «Chübu» wird seit Jahren von den Zürcher Gastronomiefamilie Bindella (im Bild Rudi Bindella Jr.) geführt. Sie würden, gemäss Falstaff, die Traditionen wahren, sich aber nicht vor modernen Einflüssen scheuen.